

COMPETICIONES

Los clubes de la Ligue-1 emulan a la Premier y fija un precio único para la afición visitante

Los clubes de la Ligue de Football Professionnel, que también incluye la Ligue-2, han acordado que el precio de la entrada sea de 5 euros o 10 euros, en función de la categoría.

Palco23
17 may 2019 - 09:13

La Ligue-1 emula a la Premier y fija un precio único para la afición visitante

Los aficionados franceses ya saben cuánto les costará apoyar a su equipo fuera de casa. La Ligue de Football Professionnel (LFP) acordó ayer un precio único para las entradas de la afición visitante en 2019-2020, con el objetivo de fomentar la movilidad. En concreto, la tarifa será de 10 euros en la Ligue-1 y de 5 euros en la Ligue-2.

“Esta medida está acompañada por el mantenimiento de la capacidad de los espacios para los visitantes en el 5% del estadio”, señala la gestora del fútbol profesional en Francia. En total, cada club deberá poner a disposición de su rival un máximo de 1.000 entradas, que podría ampliarse si se alcanza “un acuerdo específico entre los dos clubes” implicados.

La LFP sostiene que esta medida “debe permitir una mejor preparación de los movimientos de los aficionados y promover su buen progreso; el establecimiento de una tarifa única está en línea con el trabajo realizado” con las asociaciones de aficionados. En este proyecto, también se ha trabajado con las autoridades, ya que la fuerte rebaja de los precios aspira a fomentar una mayor presencia de las aficiones rivales.

El fútbol francés emula con esta iniciativa a la Premier League, que desde hace años ha logrado establecer acuerdos de reciprocidad de este tipo entre sus clubes. El pasado febrero, la liga inglesa decidió ampliar tres años más el acuerdo firmado en 2016-2017 para limitar a 30 libras (34 euros) el precio de estas entradas. Una situación que, hoy por hoy, no parece que vaya a producirse en LaLiga.